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Informe “Mesa de Dialogo” Primer Trimestre 2023 Regionales de Aseguramiento en Salud     

N°1 y 2  

El día 18 de abril del presente año se llevó a cabo la primera “Mesa de Dialogo” con asociaciones y veedurías 
adscritas a las Regionales de Aseguramiento en Salud N°1 y 2, en donde se abordaron temas como Contratación, 
Presupuesto y Acciones de Mejoramiento en el marco de la prestación de los servicios del Subsistema de Salud 
de la Policía Nacional. A continuación, se describe el desarrollo de la actividad por cada una de las regionales 
así:  

                                                     Regional de Aseguramiento en Salud N°1:  

El día 18 de abril del presente año se llevó a cabo la “Mesa de Dialogo” con asociaciones y veedurías adscritas 
a las Regionales de Aseguramiento en Salud N°1, en donde se abordaron temas como el balance de la gestión 
de cada UPRES en la vigencia 2022, contratación, presupuesto y acciones de mejoramiento, así: 
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En esta oportunidad se contó de manera presencial con la asistencia de 15 participantes de forma 
presencial y 10 de manera virtual, así mismo, participaron representantes de las diferentes asociaciones 
de pensionados y veedurías, así: 
 

NOMBRE ASOCIACIÓN Y/O 
VEEDURÍAS 

LUGAR NOMBRE DEL PARTICIPANTE 

VEEDURIAY DEFENSORIA PARA LA 
POLICIA NACIONAL 

BOGOTA HECTOR JULIO SORACA 

VEEDURIAY DEFENSORIA PARA LA 
POLICIA NACIONAL 

BOGOTA MARTINIANO BOHORQUEZ 

VEEDURIA PARA LA POLICIA 
NACIONAL 

BOGOTA LUIS ANTORIO TORREZ 

VEEDURÌA VEPCA BOGOTA VICTOR HUMBETO ELIZANTE 

CASUR BOGOTA LILIANALOPEZ ABELLA 

ACORPOL BOGOTA GONZALO ABRIL 

VEEDURIA CIUDADANA BOGOTA EDWIN PERNET 

UNDER PONAL BOGOTA JOSE ABIGAIL ROJAS 

ACORPOL BOGOTA LEOPOLDO DIAZ ACEBEDO 

VEEDURIA DE SALUD Y BIENESTAR 
EN GENERAL PARA PONAL 

BOGOTA LUZ ANA PARRA 

VEEDURIA DE SALUD Y BIENESTAR 
EN GENERAL PARA PONAL 

BOGOTA MIRYAM BARRETO 

INDEPENDIENTA BOGOTA 
FRANSISCO FUQUEN 

CHINCHILLA 

INDEPENDIENTA BOGOTA ELI TIBOCHA REYES 

VEPCA BOGOTA JESUS ALFONSO PARRA 

INDEPENDIENTE BOGOTA VICTOR MANUEL MONRROY 
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Una vez finalizada la exposición por parte de cada uno de los jefes de dependencias 
comprometidas, se brindó el espacio para preguntas y aportes por parte de los participantes, así: 
 

USUARIO 
 

INTERVENCIÓN/RESPUESTA 

JOSE ROJAS 
UNDERPONAL 

-Felicitar a todos los participantes por la altura en sus intervenciones, pues 
venimos a un dialogo. Esto nos permite entendernos y entregar las inquietudes 
y sugerencias a los responsables de cada uno de los procesos, estos son 
insumos para la regional en salud No 1 y escalar a respeto para las asociaciones 
y veedurías para hacer más eficiente nuestra gestión.  
 
-Al llegar a una unidad médica hacerlo con respeto y no imponiendo, eso para 
que la gestión de las veedurías y asociaciones sea acertada y se logre el 
objetivo.  
 
-Los presidentes o jefes de las veedurías o asociaciones, que se designe, que 
sea de la misma fuerza y no ajeno a la misma y donde lleguen que sean 
acompañados por un funcionario de la unidad visitada de principio a fin.   

LUIS URIBE    

-El servicio de Tunja ha sido precario para los estudiantes. 
 
Respuesta: Se informo que actualmente se está realizando contrato nuevo para 
esas unidades.  
 
- En su intervención manifiesta conocer un caso en donde el paciente fue 
operado en Tunja y esta postrado en cama y POMED no ha no ha ido hacerle 
la visita. 
 
Respuesta: Le fueron solicitados los datos puntuales para realizar las gestiones 
y seguimiento al caso. 
-Solicita se realice una visita a sanidad de la escuela de Boyacá porque está 
prestando un servicio decadente. 

COPENCICOL VIRTUAL JAIRO HERNAN ACEVEDO 

ACORPOL VIRTUAL RAFAEL DE JESUS ALARCON 

ESCUELA DE ARBELÁEZ VIRTUAL  LUIS URIBE 

ACORPOL VIRTUAL EDUARDO MARTINEZ 

ACORPOL VIRTUAL TEOFILO MONTIEL MARTINEZ 

VEEDURIA CIUDADANA VIRTUAL MARIA FERNANDA PUENTES 

VEEDURIA VIRTUAL JOSELYN LIZCANO 

VEEDURIA VIRTUAL GUILLERMO MORARES 

VEEDURIA VIRTUAL JOSE CASTRO 

VEEDURIA VIRTUAL FREDY PINILLA 

VEEDURIA DE SALUD Y BIENESTAR 
EN GENERAL PARA PONAL 

VIRTUAL  CESAR CAMILO VERGARA 
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Respuesta: Se informo que se va a comentar ese caso para gestionar visita. 

JOSE CASTRO 
Veeduría Amazonas   

-Interroga frente al por qué amazonas no tiene contrato con el Hospital, no están 
recibiendo urgencias ni triage. 
 
Respuesta: El señor CT Viveros informa que el próximo mes ya se hace la 
apertura con el hospital, el cual al ser público el procedimiento es diferente. 

LUZ ANA PARRA 
Veeduría de Salud y 
Bienestar en General 

para PONAL 

-Consulta relacionado con la fecha prevista para la apertura de la Clínica del 
Sur  
 
Respuesta: La señora MY Liliana Giraldo informa que se dará apertura el 1 de 
octubre de los corrientes. 

FRANSISCO 
FUQUEN 

-Refiere que dificultad para conectar la llamada con la entidad IDIME y al 
contestar le dicen que no hay contrato y que no hay presupuesto. 
 
Respuesta: El señor CT Viveros aclara que, si hay contrato con la entidad, sin 
embargo, por el volumen de usuarios se ejecute el contrato muy rápido, motivo 
por el cual en este momento se le realizo una adición que se va a ejecutar la 
próxima semana. 

VICTOR MONRROY 

-Manifiesta que para las citas de oftalmología se llama al call center y le informan 
que no hay agenda. 
 
Respuesta:  El señor CT Viveros explica que en este momento se encuentra 
aperturado proceso para el contrato de oftalmología y se están recibiendo 
ofertas para contratar.  
 
-Igualmente refiere que se llama al call center son 15 minutos y no contestan 
cuando le contestan piden muchos datos le siguen dando vueltas y al final le 
dicen que no hay agenda  
 
Respuesta: La señora MY Liliana Giraldo, informa que se realizó una reunión 
con el call center para verificar los tiempos de respuesta, los cuales se va a 
mejorar para no generar más traumatismos. 

 
 
 

REGISTRO FOTOGRAFICO 
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                                                   Regional de Aseguramiento en Salud N°2:  

El señor Mayor José Fernando León Agudelo jefe Regional de Aseguramiento en Salud No 2, realizó la 
presentación del informe de gestión del 2022 con respecto a temas de ejecución presupuestal, contratación, plan 
de mejora, fortalecimiento de capacidades y atención de salud, se establecieron puntos de encuentros en cada 
sede y se realizó conexión remota a través de teams. 
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Una vez finalizada la exposición se le otorgo la vocería a los veedores asistentes de cada Unidad 
Prestadora de Salud de la región. 
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1. UNIDAD PRESTADORA DE SALUD TOLIMA 

La Unidad Prestadora de Salud de Tolima contó con la participación del señor Humberto Manrique 

representante de veeduría y funcionarios adscritos a la UPRES, así:  

OF SUB/ME PT/AG Ateus Veedor 

1 1 0 0 1 

 

El jefe de la Regional de Aseguramiento en Salud No 2 otorgo la palabra a la veeduría del DETOL en donde 

se debatió los siguientes temas; 

• Solicita más apoyo por parte de la regional para el trámite de procedimientos y consulta que se puedan 
llevar a cabo en la ciudad de Neiva que permita brindar un mejor servicio de salud. 

 

- El señor teniente JEAN PEARE FERNANDEZ PEREZ, manifiesta que cuando la UPRES Tolima ha 

necesitado del apoyo de la Regional de Aseguramiento en Salud no. 2. Para el trámite de 

procedimientos, consultas especializadas se está realizando el apoyo con la Clínica de la Policía en 

Neiva y con el Hospital Fernando Moncaleano garantizando así la prestación del servicio de salud.   

 

2. UNIDAD PRESTADORA DE SALUD CAQUETÁ 

La Unidad Prestadora de salud de Caquetá contó con la participación del señor Luis Alfonso López 

presidente de veeduría y funcionarios adscritos a la UPRES, así:  

OF SUB/ME PT/AG Ateus Veedor 

1 0 2 1 1 
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El jefe de la Regional de Aseguramiento en Salud No 2 otorgo la palabra a la veeduría del DECAQ en 

donde se debatió los siguientes temas; 

• Cuál era el estado contractual de la Clínica Medilaser de III y IV nivel, de igual manera el de Laboratorio 
y que los contratos deben tener empalme para no dejar de prestar los servicios a los usuarios. 

 

- Dicha pregunta fue contestada por el señor capitán Ciro Correa jefe del Área Logística y Financiera 

de la Región de Aseguramiento en Salud No 2, manifestándole se adjudicó un   contrato de $700 

millones de pesos, el cual puede ser verificado con la Clínica Medilaser. 

 
- Con relación al servicio de laboratorio se le informa al veedor que se adjudicó un contrato por $60 

millones de pesos, se encuentra en periodo de aprobación y su ejecución inicia a partir del 28 de abril. 

 

- Respecto al empalme de los contratos, la RASES está trabajando con tiempo de anterioridad para que 
haya una continuidad en los servicios, sin embargo, los dos procesos en mención tuvieron unas 
situaciones que generaron adelantar los tiempos de contratación que estaban programados iniciar los 
nuevos contratos para el mes de junio, pero fueron adelantados para evitar traumatismo a los usuarios 
y en ningún momento   

 

3. UNIDAD PRESTADORA DE SALUD PUTUMAYO 

 

El señor Capitán Julio David Villadiego Martelo jefe de la UPRES asistió a la mesa de diálogo con la 

presencia del señor coordinador Francisco Uscategui y la Señora Patricia Delgado integrantes del comité 

de veedurías, de igual manera la profesional en Trabajo Social CPS-04 Yudy Alexandra Córdoba Terán 

responsable de atención al usuario, entre otros funcionarios, así: 

OF SUB/ME Ateus Veedores 

1 0 1 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

El jefe de la Regional de Aseguramiento en Salud No 2 otorgo la palabra a la veeduría del DEPUY, contando 

con la intervención del señor Francisco Lucio Uscategui Santacruz quien manifestó que se debe tener 

presente la caracterización de la población, toda vez que la UPRES atiende personal de los grupos 

operativos de la base de antinarcótico con los mismos recursos asignados y solo le prestan servicios 

básicos, además cuando requieren utilizan los contratos destinados al departamento, para dicho 

requerimiento el Jefe de la RASES 2, responde que el personal flotante de la Policía Nacional será una 

prioridad atenderlos en cualquier parte del territorio colombiano y los servicios de salud no serán negados 

por las UPRES.  

4. UNIDAD PRESTADORA DE SALUD HUILA 
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En la sede de la Regional de Aseguramiento en Salud No 2 asistio presencialmente la señorita Capitán 

Mónica María Mojica Serrano jefe de UPRES Huila, con los siguientes integrantes:  

• Jose Laureano Castillo. Asociación de usuarios ASOPOL 

• Octavio Mosquera - Asociación de usuarios ASOPOL 

• Constanza Rojas Solórzano - Asociación de usuarios ASOPOL 

• Luis Antonio Murcia – Veeduría de Salud PONAL 

• Henry Pastrana - Veeduría de Salud PONAL 

• Jairo Quintero - Veeduría de Salud PONAL 

• Alejandro Saiz – Veeduría Ciudadana  
 

• Realiza intervención el señor José Castillo quien manifiesta dos casos: el primero por un ingreso que 

tuvo por el servicio de urgencias y fue remitido al Hospital Hernando Moncaleano Perdomo e ingresado 

a la UCI, aduciendo que en la Clínica se pudo dar manejo, Y segundo: la dificultad que se ha presentado 

para comunicarse con el call center y asignación de citas médicas. 

 

- El Mayor José Fernando León interviene y manifiesta que posiblemente la remisión se deba al nivel 

de complejidad y situación del paciente además del criterio medico motivo por el cual fue remitido a 

una Hospital de tercer nivel. En lo relacionado al Call Center manifiesta que en la actualidad se 

encuentran 7 operadores contestando la línea y llego un nuevo uniformado quien estará a cargo del 

mismo. 

 

• El señor Octavio manifiesta una serie de propuestas como realizar brigadas de salud a los diferentes 

municipios del departamento pero que la atención no se realice solamente a los uniformados, empoderar 

a los usuarios y funcionarios sobre los derechos y deberes y demora de la farmacia MEDIPOL con los 

pendientes. 

 

- El Mayor José Fernando León se compromete a tener en cuenta cada una de las recomendaciones. 

 

• El señor Luis Murcia interviene y expresa la falta de información que se presenta en temas de 

contratación, la importancia de los supervisores de contrato, el mantenimiento de la clínica como son 

los aires acondicionados y la planta del agua. 

 

- La Capitán Mayerline Olave Cubides manifiesta que la transición del SECOP I y II fue dispendiosa, 

pero de igual manera la contratación es pública y por la página puede buscar los procesos y se 

puede visualizar todos los contratos de la Regional. 

 

- La Capitán Mónica Mojica manifiesto que se les ha realizado el mantenimiento a los aires 

acondicionados, igualmente al mobiliario de las sillas y con lo relacionado a la planta del agua se 

tendrá en cuenta para una próxima ocasión el desagüe de la misma.    

 

• La señora Constanza Rojas manifiesta que hay pacientes que vienen con su medicación ya estipulada 

y no está de acuerdo en que se fraccione y los den por separado. Además de la falta de medicamentos 

por ejemplo cuando se ingresa al servicio de urgencias a altas horas de la noche y se dirigen a la 

farmacia y no se encuentra el medicamento. 

- El Mayor refiere que el contrato con MEDIPOL es centralizado por lo que a veces se dificulta las 

gestiones y mejoras sin embargo realizara acercamiento o reunión con la coordinadora del Huila. 

 

• El señor Alejandro Saiz manifiesta inconformismo con la farmacia MEDIPOL ya que les falta 

humanización en el servicio y la atención además de que no respetan la ventanilla preferencial y 

demora en los pendientes. Así mismo expone el caso de su esposa a quien le van a realizar un 

examen, pero la están enviando al Municipio de Garzón. 
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- Se gestiona y soluciona el caso con el área de referencia y Contra referencia y se emite 

autorización para la ciudad de Bogotá a lo que el usuario está de acuerdo.    

 

• El Señor Henry Pastrana agradece el espacio de mesas de dialogo ya que son muy importantes 

porque se pueden tratar temas con el ánimo de mejorar la prestación del servicio y trabajar con las 

veedurías de la mano en pro del bienestar de los usuarios del Subsistema de Salud de la Policía  

COMPROMISOS 

• Realizar las gestiones pertinentes para el empalme de los contratos. 

• Realizar reunión con la farmacia MEDIPOL para tratar los temas expuestos en la reunión. 

• Verificar la malla de pertinencia de los médicos si hubo algún cambio reciente. 

• Realizar acercamiento con el Hospital Hernando Moncaleano para mejorar canales de atención en 
cuanto a la solicitud de citas médicas en esta entidad. 

  

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Atentamente,  

"Fuente: Información suministrada por cada Regional de Aseguramiento” 


